

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2019/2020 ist nun abgeschlossen. Über dieses Schuljahr werden wir wahrscheinlich in vielen Jahren noch reden. Die Corona Pandemie hat das 2. Halbjahr komplett überschattet und wird uns auch im neuen Schuljahr noch lange beschäftigen.

Ein großes Dankeschön an Sie alle für Ihre Unterstützung der Kinder im Fernunterricht. Sie haben großartiges geleistet, um Home Office, Kinderbetreuung und Familienalltag zu meistern. Wir nehmen aber auch viele positive Dinge aus dieser Zeit mit und werden Sie in den nächsten Jahren sicherlich in der Schule verankern. Die Einführung und Arbeit mit der schul.cloud werden wir weiter forcieren. Sie wird uns als neue Methode der Kommunikation dienen und für die Schüler ein fester Bestandteil im Unterricht und für die Schularbeit zu Hause werden. In den Sommerferien wird das gesamte Schulhaus mit WLAN ausgestattet und für das nächste Jahr stehen uns iPads zur Verfügung, die wir mit einem guten Konzept nach und nach in den Unterricht integrieren wollen.

Unsere neuen Anmeldezahlen für die 5 Klassen sind weiterhin sehr erfolgreich. Die Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule wird immer beliebter. Es freut mich sehr, dass sich unsere gute Arbeit immer mehr herumspricht. Im nächsten Schuljahr werden die ersten Gemeinschaftsschüler der 10. Klasse den Realschulabschluss machen.

## **Verabschiedungen**

Am Ende des Schuljahres verabschieden wir unsere sehr geschätzte Kollegin Frau Knittel, die in den wohl verdienten Ruhestand geht. Frau Müller und Frau Pfau verlassen uns in die Elternzeit. Unser Referendar Herr Schmack beendet nach erfolgreicher 2. Staatsprüfung seine Zeit hier an der Schule.

## **Telefonische Erreichbarkeit des Sekretariats in den Sommerferien (9-12 Uhr):**

Montags 03.08. bis Freitag 07.08. und wieder ab dem Montag 07.09.

## **Neues Schuljahr 2020/2021**

Stand jetzt, wird das neue Schuljahr wieder mit einem ganz normalen Stundenplan anfangen. Unsicher ist noch der genaue Ablauf im Ganztage. Wir planen auf zwei verschiedenen Ebenen.

Einmal ganz normal, wie gewohnt mit AG´s und Lernzeiten. Dies können wir nur machen, wenn die momentane Vorschrift, „die Vermeidung von Jahrgangsmischungen“, im Laufe der Sommerferien kippt.

Zum anderen haben wir eine Notlösung in der Hinterhand, wo Sie aber sicher sein können, dass wir die Zeiten von 7 Uhr – 15.45 Uhr abdecken.

Hier bekommen Sie Anfang September von Yomo aktuelle Informationen. Die Mensa wird auch wieder für die Grundschüler geöffnet, somit ist das warme Mittagessen gewährleistet.



### **Ablauf erster Schultag:**

**Mo. 14.09.** Klasse 2-4 um 8.30 -12.10 Uhr bei der Klassenlehrerin und Klasse 2 wieder ab 14.15-15.45 Uhr. Die Klassen werden am jetzigen Aufstellplatz abgeholt.

Klasse	Aufstellplatz
2A	<b>Eingang E2 Bau C (rote Tür)</b>
2B	<b>Eingang E 5 Bau C (beim Pausenverkauf)</b>
3A	<b>Eingang E 2 Bau D (blaue Tür)</b>
3B	<b>an den Tischtennisplatten</b>
4A	<b>Eingang E2 Bau C (rote Tür)</b>
4B	<b>Eingang E 2 Bau D (Hof B)</b>

Der Rest der Woche wird ganz normal nach Stundenplan abgehalten.

Weiterhin bestehende Hygienemaßnahmen:

- Das Tragen einer Mund-/ Nasenbedeckung in den Gängen und in Situationen im Unterricht, wenn der Schüler-Lehrerinnen Kontakt zu nah ist.
- Eltern dürfen das Schulhaus nicht betreten
- Desinfizieren der Hände am Eingang
- Abholung der Schüler durch die Lehrerinnen an den Aufstellplätzen

Die Informationen beziehen sich auf unseren Wissensstand jetzt. Wir wissen nicht, inwiefern sich die Pandemiesituation in Baden-Württemberg über die Sommerferien verändert. Wir werden Sie Anfang September bei gravierenden Änderungen über die Homepage [asg-fellbach.de](http://asg-fellbach.de) und über E-Mail auf dem Laufenden halten.

Die Einschulung der **Fünftklässler** ist am **Dienstag 15.09.2020** im Klassenzimmer.  
Die Einschulung der **Erstklässler am Freitag, 18.09.2020** in der Festhalle Schmiden unter Einhaltung großer Hygieneauflagen und mit einer deutlich begrenzten Teilnehmerzahl.

**48 Viertklässler und 36 Neunt- und Zehntklässler** werden zum Schuljahresende verabschiedet. Ihnen wünscht die Schulgemeinde in ihren neuen Schulen oder in der Berufsausbildung einen guten Start und für die Zukunft alles Gute.



**Weitere wichtige Hinweise:**

Bitte geben Sie Ihrem Kind die beiliegende Gesundheitsbestätigung ausgefüllt am ersten Schultag mit.

Bei Urlaubsreisen in Risikogebiete informieren Sie sich unbedingt über die aktuellen Auflagen des Gesundheitsamtes: [www.rems-murr-kreis.de](http://www.rems-murr-kreis.de) und des Robert-Koch-Institutes: [www.rki.de](http://www.rki.de)

Zum Schluss möchte mich im Namen des Kollegiums bei allen Eltern ganz herzlich bedanken für die vielfältige Unterstützung der Klassen und Lehrkräfte. Besonders aber für die sehr gute Kommunikation mit Ihnen, in dieser für uns alle so schwierigen Zeit.

**Liebe Eltern,  
Schulleitung und Kollegium wünschen Ihnen  
und Ihren Familien erholsame und fröhliche  
Ferienwochen.  
Bleiben Sie gesund!  
Wir freuen uns auf ein neues  
Schuljahr 2020/2021**

Kai Wiemers  
Gemeinschaftsschulrektor

Magdalene Gucker  
Gemeinschaftsschulkonrektorin



Albert-Schweitzer-Schule • Talstr. 4 • 70736 Fellbach-Schmidlen

Telefon 0711/ 5851-654 • Telefax 0711/ 510 91 07 • E-Mail [ass-schule@fellbach.de](mailto:ass-schule@fellbach.de) • [www.ass-schmidlen.de](http://www.ass-schmidlen.de)